



Hoy en Madrid

La Subsecretaria de Medio Ambiente ha entregado los primeros "Premios Ecogourmets a la Alimentación Ecológica"

- Esta iniciativa, que promueve el grupo Gourmets, cuenta con la cofinanciación de la Fundación Biodiversidad y la colaboración del Ministerio de Medio Ambiente, el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación, y la Sociedad Española de Agricultura Ecológica
- Los premios reconocen a aquellas empresas, Comunidades Autónomas y medios de comunicación que se han destacado durante el año 2004 por su labor de difusión y promoción de la alimentación ecológica

07 abr. 05.- En representación de la ministra Cristina Narbona, la subsecretaria de Medio Ambiente, Concepción Toquero Plaza, ha otorgado hoy los primeros "Premios Ecogourmets a la Alimentación Ecológica".

Estos galardones, entregados en el marco del XIX Salón Internacional del Club de Gourmets, reconocen a aquellas empresas implantadas en el territorio nacional dedicadas al mercado interior, al mercado exterior, a las tiendas especializadas y la restauración, y a las grandes superficies que hayan destacado por su apoyo al sector de la agricultura ecológica. Asimismo, distinguen el esfuerzo de la Comunidad Autónoma y de los medios de comunicación que hayan promovido y difundido la alimentación ecológica durante el año 2004.

Promovidos por el Grupo Gourmets, estos premios han contado con la cofinanciación de la Fundación Biodiversidad y la colaboración del Ministerio de Medio Ambiente, el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación y la Sociedad Española de Agricultura Ecológica.

Los premios Ecogourmets son seis y abarcan diferentes categorías. Los tres galardones dirigidos a pequeñas empresas cuentan con una dotación de tres mil euros, y se han concedido a una empresa cuya labor es sobresaliente en la exportación de alimentos ecológicos, a la firma más destacada en alimentación ecológica que desarrolla su actividad en el mercado español y a la más relevante



en la categoría de tienda especializada, rubro en el que también se incluyen galerías con venta de productos y restauración a pequeña escala.

Las tres modalidades restantes reconocen el trabajo de empresas de la gran distribución o grandes superficies que han demostrado un mayor interés o atención en la incorporación de productos de alimentación ecológica en sus establecimientos. Asimismo, premian a aquella Comunidad Autónoma que mayor esfuerzo ha realizado en el desarrollo y extensión de la agricultura ecológica y al medio de comunicación que ha mostrado mayor rigor en el seguimiento de la temática de la alimentación ecológica durante el año 2004.

Esta primera convocatoria de los premios "Ecogourmets a la Alimentación Ecológica" pretende constituirse en un firme apoyo a este sector emergente en los últimos años y que ya es una realidad como modelo alimenticio, productivo y como sector empresarial y profesional organizado, tanto en nuestro país, como en la Unión Europea y a nivel mundial.

LOS PREMIADOS

Los galardonados en esta primera convocatoria de los "Premios Ecogourmet a la Alimentación Ecológica", atendiendo a las dos categorías existentes, son los siguientes:

| CATEGORÍA | PREMIADO |
|---|-------------------------|
| Dotación económica de 3.000 €, trofeo y diploma | |
| Empresa exportadora de alimentos ecológicos | Olivarera Los Pedroches |
| Empresa de alimentos ecológicos con actividad principal en el mercado español | Riet Vell, S.A. |
| Tienda especializada | Ecoveritas |
| Trofeo y diploma | |
| Empresa de gran distribución o gran superficie | El Corte Inglés |
| Comunidad Autónoma | Andalucía |
| Medio de comunicación | Actualidad Ecológica |